
こんにちは。いかがお過ごしでしょうか。少し前まで猛暑日が続いていたのに、

最近は涼しくなり秋の気配を感じてきています。これから急に気温が変わって
くるので、体調管理には気を付けていきましょう。
お仕事の方ですが、9月に入ってから減ってきている状況になっています。早

く終わったときは、取組作業も行っています。メンバーさんのモチベ―ション
が向上し、集中力など鍛えて仕事に繋がればと思っております。
今年もあと3カ月で終わりますが、各々が目標を持って仕事に取組んで頂けるよ
うに精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。

職業指導員 滝中

暑かった夏も終わり、過ごしやすい季節になってきました。
コロナも落ち着きつつあり、観光業界も活気をとりもどしつつあります。
ジョブの作業も7割程度回復してきており、また10月からは全国旅行支援も始ま
り、旅行へ出かける方が多くなりますので忙しい日々が戻ってきてほしいと願う
ばかりです。
今年も旅行、食べ会などのメンバーが楽しみにしているエンデバーの行事が出来
ませんでした。これからは前と同じような行事の開催は難しいとは思いますが新
たにメンバーが楽しめる行事を職員一同考えていきたいと思いますので楽しみに
お待ちください。

施設長 加藤 雅治

慣れない事も多いですが、
頑張ります！

伏見リネン ハンガー作業

向日町リネン 分け作業 競輪場 シーツ作業



🍠こんにちは(^^♪🍠

皆さん、お元気でしょうか。

早いもので、今年のカレンダーも残す2枚となりました。

コロナウイルスの影響で、控えていたイベントや外出でしたが

少人数単位で、花火、外食、外出と再開し始めています。

3年前から延期になっているボーリング大会の開催が待ち遠しです。

ホーム移転から、半年すぎました。まだ、3つ空室があります。

ぜひ、ぜひ、体験に来て下さい。

施設長 大畠恭子

今日はうなぎの日♡
美味しかったよー♪

近くのコーナンまで
散歩屋上へ行ったら
新幹線が見えました♪

夏だー！花火だー！

ピアハウス

グループホームの風景

10月にらうれあの小路職員が
ピアハウスで1週間実習しました。
夕食作りをしてもらってます。

みんなで編み物中
何が出来上がるか
楽しみですね♪

今日はハンバーグですよー♪



皆さんこんにちは。18時にはすっかり暮れてあたりは暗く、秋が深まって来
たと感じる季節になりました。
らうれあでは、9月なってから課外活動を行っており、科学センター、芋掘
り、防災センターに行ってきました。曜日によって通所人数が違うので全員
参加とはいきませんが、今後もよい体験、経験をしていこうと思います。
コロナ禍の中、この夏、数名の感染者が出ましたが、現在は皆さん回復し感
染者はおりません。今後も体調が悪い時は、早めに対処していきましょう。
これからも、皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。<(_ _)>

施設長 樋口智子

長かった夏の暑さもやっと落ち着きようやく秋の訪れを感じる季節となりました。以前のよ
うに少しずつ活気が戻ってきているとはいえ、まだまだコロナの影響で作業量が少なかった
りする事もありますが、皆さん体調管理に気を付けて通所されています。らうれあでは7月か
ら、月2回の取り組みを行っています。紙粘土、雑巾縫い、刺し子制作と出来上がりの作品を
楽しみに行っています。12月クリスマスに向けてのキャンドル制作もメンバー、職員とワク
ワクドキドキしながら予定していますので今後の制作にもご期待頂けたらと思います。

生活支援員 小路晴美

紙粘土細工、コットンボール、カバンの刺し子取組み活動報告

紙粘土細工

コットンボール

カバンの刺し子

綺麗に色塗り
中。



事務局通信
肌寒い季節となってきましたが、皆様におかれましては、体調管理には十分ご留意下さ
いすようお願いいたします。
当事務局は、事務局長樋口と土田事務員と二人で毎月の各事業所の出勤簿、時間管理等
の仕事をしております。施設長兼務をしているので、利用者と関わることがごく当たり
前ですが、本来事務局は、利用者との触れ合いが少ない部署です。ですが、取り組みの
ボランティアとして土田事務員も、利用者と共にプラバンに刺し子や万華鏡つくりなど
をしています。
今後もどこの部署でも、出来るだけ利用者との関りを大事にし、そこでお互いに気づき
や理解そして信頼が生まれることの大切さを感じてもらえればと思います。

事務局 樋口智子

リーダー会より
虐待防止チェックリストの啓発ポスターを

各事業所に掲示しておりますので、忘れずに

チェックをしましょう！！


